
На Ученом совете ИММиТ обсудили учебно-методическую и
международную деятельность

13 февраля 2025 года состоялось первое заседание членов Учёного совета Института машиностроения, материалов и транспорта в
2025 году, на котором обсудили учебно-методическую работу в Институте и международную деятельность.

С докладом об учебно-методической работе выступил зам. директора по учебно-методической работе Павел Андриенко. Он
отметил, что за год произошло множество изменений. Большинство из них так или иначе затрагивают вопросы разработки
концепции и перехода на новую модель высшего образования. В институте при поддержке проректора по образовательной
деятельности Людмилы Панковой, а также при участии ведущего индустриального партнера ИММиТ ПАО «Северсталь»,
разработан пилотный для всего Политеха проект по реализации 5-летнего срока обучения (в рамках разработки новой модели
высшего образования) по направлениям «Материаловедение» и «Металлургия». Уже с текущего года прием абитуриентов на эти
направления будет вестись с возможностью выбора этой образовательной траектории. Кроме того, в университете идет большая
работа по разработке и внедрению в образовательный процесс новой системы по оценке индивидуальных достижений
обучающихся. ИММиТ также принимает в этой работе самое активное участие.



Председатель совета, директор ИММиТ Анатолий Попович отметил, что именно сейчас вопросы учебно-методической работы
требуют регулярного внимания со стороны руководителей всех образовательных подразделений.

Ответственная за работу с иностранными студентами Наталья Солодилова рассказала о тонкостях работы с контингентом
иностранных студентов в целом, начиная с момента их поступления. Отметила, что большая часть обучающихся в ИММиТ – из
Китая.

Зам. директора по международной деятельности Антон Наумов рассказал о состоянии дел в работе с иностранным контингентом
профессорско-преподавательского состава и об образовательных программах, которые реализуются совместно с университетами
Китая.


